



PRÉFET DU BAS-RHIN

Communiqué de presse

Strasbourg,
le 13 décembre 2018

CELLULE D'URGENCE MÉDICO-PSYCHOLOGIQUE MOBILE DANS LES RUES DE STRASBOURG DEMAIN APRÈS-MIDI

Suites à l'attaque du 11 décembre à Strasbourg, une cellule d'urgence médico-psychologique (CUMP) a été ouverte. Elle doit permettre d'apporter l'aide de professionnels afin de prévenir et de traiter les répercussions psychologiques liées à l'attaque.

Une équipe mobile, composée d'un médecin urgentiste et de psychologues, circulera dans la grande île demain à partir de 14h00. Elle se rendra à la rencontre des résidents, des commerçants et des touristes afin que les personnes qui le souhaitent puissent bénéficier d'une écoute et d'un soutien.

La CUMP est joignable 24h/24 au numéro suivant : 01 44 49 24 30.

Un centre d'accueil des familles (CAF) est ouvert tous les jours de 9h00 à 19h00 à la cité de la musique et de la danse, rue Dauphine à Strasbourg.

Contact presse

Auréliе CONTRECIVILE

Tél. : 06 73 85 16 45

Mail : aurelie.contrecivile@bas-rhin.gouv.fr

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 Facebook : Préfet de la région Grand Est